

Expediente: 2002-VJ-2024

Honorable Concejo:

Vuestras Comisiones de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación y de Deportes y Recreación han considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconsejan sancionar la siguiente:

ORDENANZA

Artículo 1º.- Otórgase el título “Ciudadano Ilustre” al señor Jorge Bosco, por su importante contribución al desarrollo integral y crecimiento sostenible de la ciudad de Mar del Plata y del Partido de General Pueyrredon, dejando un legado positivo que perdurará en el tiempo.

Artículo 2º.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, al señor Jorge Bosco en un acto a convocarse al efecto en el Recinto de Sesiones “C.P.N. Carlos Mauricio Irigoin” del Honorable Concejo Deliberante.

Artículo 3º.- Comuníquese, etc.-

SALA DE COMISIONES

Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 22-10-2024
Deportes y Recreación, 23-10-2024

Reunión nº 23
Reunión nº 11

FUNDAMENTOS

El presente reconocimiento tiene por objeto otorgar el título “Ciudadano Ilustre” al señor Jorge Bosco, por su importante contribución al desarrollo integral y crecimiento sostenible de la ciudad de Mar del Plata y del Partido de General Pueyrredon, dejando un legado positivo que perdurará en el tiempo.

Jorge Bosco nació en la ciudad de Mar del Plata el día 8 de enero de 1939, en plena temporada de verano. Acaso haya sido eso una particular señal de su posterior relación con el mar y la playa, lugares que elegía para recorrer y contemplar en tempranas horas del día.

Desde muy chico se sintió atrapado por el fútbol, que es su verdadera pasión. Inicia su carrera deportiva en la primera división del Club Atlético Almagro Florida, pasando luego al Club Boca Juniors, ambos de la ciudad de Mar del Plata.

Jorge Bosco se retira de la carrera deportiva a los 22 años de edad y se dedica a colaborar con el club que lo había visto dar sus primeros pasos, pero en un nuevo rol de dirigente, como Presidente de la institución durante la década de 1970.

La dirigencia del Club Atlético Almagro Florida lo llevó a representarlo en la Liga Marplatense de Fútbol, en la que estuvo por más de tres décadas, como Tesorero y luego asumiendo la Presidencia durante 24 años hasta el año 2014.

A lo largo del mandato, supo cultivar amistades con muchos dirigentes del interior del país. Son renombrados los asados en su quincho o las tradicionales paellas en el balneario de la zona de Punta Mogotes, donde Jorge Bosco fue un verdadero anfitrión agasajando a innumerables dirigentes y empresarios de clubes y líderes del fútbol nacional e internacional.

Su rol al frente de la Liga Marplatense, en los años dorados del fútbol de verano, le permitió a la misma poder sostener su semillero todo el año, siendo el fútbol infantil de la Liga Marplatense el mejor del país y un ejemplo a seguir por muchos en el interior, no solo por la calidad de jugadores que de aquí salieron al mundo, sino por el nivel de competencia y la organización que aún hoy se mantiene con el legado que Jorge Bosco supo dejar en quien maneja los destinos de la institución.

Continuando con su trayectoria, se destaca por su desempeño en la Asociación del Fútbol Argentino (A.F.A.) durante casi 20 años, ocupando cargos relevantes tanto en el Comité Ejecutivo, como en el Consejo Federal, organismo con jurisdicción en el fútbol del interior.

Durante todos los años que estuvo en la A.F.A. bregó para que la ciudad de Mar del Plata tuviera su lugar en la consideración nacional, habiendo obtenido un valioso logro al conseguir la plaza fija para la renovada B Nacional en el año 1996.

Su tan cuestionada decisión de vender el Estadio San Martín permitió que las instituciones que formaban la Liga local recibieran dinero y hoy tengan predios deportivos con una, dos y hasta cinco canchas en las que aprenden a jugar aquellos que sueñan con llegar lejos.

En la ciudad de Mar del Plata hay miles de chicos que se inspiraron y se inspiran en Germán Burgos, Alejandro Giuntini, Claudio París, Juan Eduardo Esnaider, Fabián Cubero o en el mismo José María Minella. Más cercanos en el tiempo podemos mencionar a Lucas Martínez Quarta, Matías Soulé, Emiliano Buendía y obviamente a Emiliano “Dibu” Martínez,

quienes salieron de la Liga Marplatense y se destacaron nacional e internacionalmente, siendo todos ellos un orgullo para la ciudad.

No cabe duda que el señor Jorge Bosco ha hecho un destacado aporte, generando espacios deportivos de contención social en diferentes barrios de la ciudad de Mar del Plata.

Durante todo su recorrido dirigenal estuvo apoyado por su familia: su compañera Olga Esther Frías, sus hijos Jorge Fabián, Claudia y Matías y ya más acá en el tiempo, por sus nietos.

Por otra parte; el artículo 4º de la Ordenanza N° 19.718 establece que: “El título de "Ciudadana/ Ciudadano Ilustre" es el reconocimiento oficial y honorífico que podrá ser otorgado a personas físicas que, a través de su labor, compromiso y dedicación, hayan contribuido de manera significativa al desarrollo integral y crecimiento sostenible de Mar del Plata y del Partido de General Pueyrredon. Su compromiso y esfuerzo habrán potenciado la faceta productiva, económica y social de la ciudad además de su proyección positiva a nivel nacional e internacional, dejando un legado positivo que perdure en el tiempo.”

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante otorga el título “Ciudadano Ilustre” al señor Jorge Bosco, por su importante contribución al desarrollo integral y crecimiento sostenible de la ciudad de Mar del Plata y del Partido de General Pueyrredon, dejando un legado positivo que perdurará en el tiempo.-